

増田中生徒5人が職場訪問

大豊建設東北支店



「仕事で楽しいことは何ですか?」
——。宮城県名取市立増田中学校の
生徒5人が9日、大豊建設東北支店
(大隅健一取締役専務執行役員支店
長)を職場訪問した(写真)。総合學
習の一環として行われたもので、

生徒5人が9日、大豊建設東北支店
(大隅健一取締役専務執行役員支店
長)を職場訪問した(写真)。総合學
習の一環として行われたもので、

「建設業発展の一助になれば」と同
支店が快諾したことで実現した。

大隅支店長は職場を訪れた生徒た
ちに「建設会社では、さまざまな部
署の人たちが力を合わせて仕事を進
めている。遠慮なく質問し、自分の
将来の夢や目標実現に役立ててほし
い」と呼び掛けた。

引き続き、総務と建築、土木の担
当職員が、業務内容や施工実績など
を紹介。生徒たちは「今まで建てた
建物で一番大きいものは?」「仕事
でつらいことは?」などと質問し、
熱心にメモを取っていた。

この後、同社などが塩竈市内で施
工中の牛生雨水ポンプ場土木建築工
事の見学会もあり、生徒たちは普段、
目にすることのできない地下構造物
の現場に驚きの声をあげていた。